

Grün

Der Frühling 2007 ist eröffnet. In Wien und Umgebung ist das deutlich spürbar. Auch wenn der Kalender Gegenteiliges behauptet. Auf den kann man sich in Zeiten globaler Klimaverwirrung sowieso nicht verlassen.

Frühling ist jetzt. Weil heute die Pratersaison beginnt. Weil morgen die „Wachauer Qualitätsmarille“ ihre Blüten öffnet (Countdown unter: www.wachau.at). Weil die Bärlauchpflücker los sind – Menschen, die scharenweise aus der Stadt rausfahren, um mit Büscheln übel riechender grüner Blätter in ihre Küchen zurückzukehren. Weil immer mehr Eissalons aufwachen und die Kunden ihnen die Türen einrennen – denn, wer weiß, wie oft es heuer noch so warm und sonnig sein wird?

Warum macht der Frühling den Menschen auch diesmal glückliche Gesichter, wo doch schon der Winter ein einziger Vorfrühling war? – Weil die Farbe Grün zurückkehrt. Grün signalisiere Ruhe und Sicherheit, sagt die Psychologie.

Und der Dichter Vergil befand: „Im Frühling kehrt die Sonne in die Knochen zurück.“ – Wenn man sie reinlässt. Der Frühling kommt ganz von selbst, einen Lenz muss man sich machen.

-BB-